



M-27...DESTROYER

(Escribísime el
Divino Anticristo.)

¿HASTA CUANDO VAN A CALLARSE LOS DEL MOP?

UNICO REPRESENTANTE
DE LA SUPERCULTURA.)

Ellos saben que el alcantarillado de Santiago no tiene reparación porque es un tunel de piedras que tiene ciento cincuenta años y las piedras se estan separando desde matucana hacia abajo. Por QUINTA NORMAL YA TIENE...OCHENTA LIBRAS DE PRESION Y POR PUDAHUEL YA TIENE CIENTO VEINTE LIBRAS DE PRESION lo cual va a explotar el alcantarillado en las horas pic el dia menos pensado dentro de este año o el proximo porque ahora le van a agregar varios edificios inmensos de doscientos departamentos cada uno en las calles SAN ISIDRO LIRA Y LAS TARRIA y en el barrio alto van a agregar quince torres con cincuenta departamentos cada una de seis ambientes y cuatro baños cada uno lo que significa que el alcantarillado va a subir a ciento cincuenta libras de presion en pudahuel lo cual los vecinos de la farfana saben que solamente media hora al dia sacan agua para purificarla y llenan

los estanques lo cual significa que solamente purifican el uno por ciento del agua del alcantarillado y es mentira que purifican más porque es un chamullo para los ecologicos y piensan cerrar esa planta porque se han suicidado varios ejecutivos que se han dado cuenta que hicieron la practica de cientificos en una cosa muy cochina y sus amigos los cagaron en todo entonces ellos se tiraron al torrente y murieron en el tunel y la empresa le dijo a sus familiares que se convirtieron en fugitivos y se fueron a otro pais así que yo les recomiendo que cierren inmediatamente con rejas fuertes porque si nó el próximo año no van a tener plata para cerrar y si queda esa cosa tan peligrosa abierta van a ir niños a meterse y muchos pueden morir porque los empujan los envidiosos y en estos dias va a explotar el alcantarillado de sao paulo BRASIL lo cual va a quedar sin agua potable y sin luz para siempre y todo el centro inundado con agua fetida lo cual son veinte millones de habitantes y la destruccion del alcantarillado de nueva york sale en la BIBLIA cuando dice cuando dice que un monstruo con pecho de bronce y pies de barro el profeta lo vio derrumbarse en un sueño y el bronce representa la alegria y la ciudad de nueva york es muy alegre porque esta llena de monstruissimos y siguen agregando inmensos edificios y tienen problemas para conectar el alcantarillado porque tiene presion y esperan las fiestas patrias cuando todos se van fuera de la ciudad entonces lo conectan pero aqui en chile el alcantarillado va a inundar los barrios de QUINTA NORMAL Y pudahuel lo cual tienen que arrancar lo antes posible a otros barrios más arriba de matucana porque los del MOP no quieren decir por donde van los tuneles que al parecer son dos uno que va por catedral hacia abajo y el otro que iria por alameda por debajo de los edificios del lado sur esto es todo y hasta la próxima intervención.